

Primer vicepresidente cubano rinde tributo al Che en Bolivia



La Habana, 27 may (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel, Primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, calificó de un encuentro con la historia su llegada este sábado 27 de mayo, al departamento boliviano de Santa Cruz para rendir tributo al Comandante Ernesto Che Guevara, en el aniversario 50 de su caída en combate.

Refiere la información de la agencia Prensa Latina (PL) que al aeropuerto de El Trompillo acudieron a darle la bienvenida al alto dirigente, el ministro de Defensa de Bolivia, Reymi Ferreira; el embajador de Bolivia en La Habana, Juan Ramón Quintana; su homólogo de la nación caribeña, Benigno Pérez; y el Cónsul General en Santa Cruz, Raúl Sánchez.

En el departamento cruceño, Díaz-Canel realizará un recorrido por sitios históricos de Vallegrande y La Higuera, que recuerdan la presencia del guerrillero argentino cubano en el país suramericano.

El pasado jueves 25, el Primer Vicepresidente de Cuba llegó a Bolivia,

procedente de Ecuador, donde participó en la toma de posesión del presidente Lenín Moreno.

La víspera fue recibido en el Palacio de Gobierno, por el dignatario Evo Morales, y poco después, ambos asistieron a la inauguración de un coliseo en la localidad de Pucarani, del departamento de La Paz.

"Junto a Bolivia estaremos bregando por el camino de la integración latinoamericana", puntualizó Díaz-Canel, quien ratificó el respaldo de su país a la Revolución democrática y cultural impulsada por Morales y a todos los programas en los cuales la mayor isla de Las Antillas pueda colaborar.

Bolivia y Cuba mantienen un excelente nivel en las relaciones bilaterales y amplia coincidencia política en temas de la agenda internacional, recuerda PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/130981-primer-vicepresidente-cubano-rinde-tributo-al-che-en-bolivia>



Radio Habana Cuba